

Menschen kommen alltäglich in Situationen, in denen es ohne einen fundierten juristischen Rat nicht mehr weitergeht.

In dieser Lage helfe ich, wobei es zunächst das Ziel ist, Ihnen die Rechtslage in verständlichen Worten zu erklären und ihnen dadurch die Lösungswege auf dem aktuellen Stand der Rechtsprechung aufzuzeigen.

Sie entscheiden dann, welchen der aufgezeigten Wege Sie gehen wollen.

Ich vertrete Sie außergerichtlich beratend, begleite Sie bei schwierigen Verhandlungen oder mache den Gegner Ihren Standpunkt durch anwaltliche Schriftsätze klar.

Im gerichtlichen Verfahren vertrete ich Sie mit dem Ziel des besten Ergebnisses unter Berücksichtigung einer wirtschaftlichen sinnvollen Lösung.

Schnell, persönlich und kompetent.

Stark für Ihr Recht: Kanzlei Stapf



**ACHIM STAPF**  
RECHTSANWALT